

Referenz | Bautreuhand

Neubau Wohnüberbauung Aurisa, Liestal.



Bauherrschaft

Helvetia Anlagenstiftung, Basel

Architektur

Vogel Architekten, Rheinfelden

Totalunternehmung

Ergolz Immobilien AG, Liestal

Auftrag

Bauherrenvertretung

Nutzung

- Wohnen
- Wohnateliers
- Gewerbe
- Einstellhalle

Projektkennzahlen

Realisierung: 2020 – 2022

Bausumme: 25.9 MCHF

Spezielles

Minergie-Standard

Kurzbeschreibung

Auf dem ehemaligen Konrad Peter-Areal in unmittelbarer Nähe zum Städtli Liestal entstand die Wohnüberbauung «Aurisa», welche an die Gewässer Orisbach und Ergolz angrenzt. Die beiden mäandrierenden Baukörper mit unterschiedlichen Grundrissstypologien und -grössen, bilden einen attraktiven Innenhof für Gross und Klein.

